

# CCC令状なして顧客情報提供

平成31年多賀城市議会  
第1回定例会の日程

月日	会議名
2. 8(金)	本会議、施政方針
2. 9(土)	休会
2. 10(日)	休会
2. 11(月)	休会
2. 12(火)	休会。一般質問締切
2. 13(水)	本会議・条例等
2. 14(木)	補正予算特別委員会
2. 15(金)	補正予算特別委員会
2. 16(土)	休会
2. 17(日)	休会
2. 18(月)	休会
2. 19(火)	休会
2. 20(水)	休会
2. 21(木)	本会議・一般質問
2. 22(金)	本会議・一般質問
2. 23(土)	休会
2. 24(日)	休会
2. 25(月)	予算特別委員会
2. 26(火)	休会
2. 27(水)	予算特別委員会
2. 28(木)	予算特別委員会
3. 1(金)	休会
3. 2(土)	休会
3. 3(日)	休会
3. 4(月)	予算特別委員会
3. 5(火)	予算特別委員会
3. 6(水)	休会
3. 7(木)	本会議

CCCがTカード会員に隠れて氏名・住所・生年月日・電話番号等の会員情報とポイント履歴・レンタルタイトル等を令状なしに警察当局に提供していたことが明らかになつたのは1月20日でした。

これに対するCCCの対応は「規約に明記し今後も提供を続ける」、理由は「保有する個人情報は年々拡大し、社

◆CCC、会員に隠して情報提供に居直り

これまで会員に隠れて提供してきたが、今後は規約に明記し堂々とやりますという表

◆ユーチャーから強い批判! Tカード解約相次ぐ

月5日、ホームページで「基

本針を確定するまでの間は、

令状に基づく場合にのみ対応

これにはユーチャーから「『隠れて勝手に他人の個人情報を提供するな』と言つて

CCCがTカード会員に隠れて氏名・住所・生年月日・電話番号等の会員情報とポイント履歴・レンタルタイトル等を令状なしに警察当局に提供していたことが明らかになつたのは1月20日でした。

これまで会員に隠れて提供してきたが、今後は規約に明記し堂々とやりますという表

◆CCC危機感いだき「当面のみ」と方向転換

危機感を抱いたCCCは2月5日、ホームページで「基

本針を確定するまでの間は、「個人情報を取り扱う会社とマークを返上したこと等からしてはありえない対応」「Tカード導入はやめよ」と問題にしましたが市当局は「CCCを信用している」と耳を傾けるませんでした。

月5日、ホームページで「基

本針を確定するまでの間は、「個人情報を取り扱う会社と

マークを返上したこと等からしてはありえない対応」「T

カード導入はやめよ」と問題にしましたが市当局は「CCCを信用している」と耳を傾けるませんでした。

月5日、ホームページで「基

本針を確定するまでの間は、「個人情報を取り扱う会社と

マークを返上したこと等からしてはありえない対応」「T

カード導入はやめよ」と問題にしましたが市当局は「CCCを信用している」と耳を傾けるませんでした。

## 5日、強い批判で方向転換

1月20日、「Tカード」を発行しているCCCが裁判所の令状なしで会員情報やポイント履歴・レンタルビデオのタイトルなどを警察当局に提供していることが判明しました。CCCは提供を「規約に明記する」と継続の意向でしたが、強い批判で2月5日「当面令状のみ」に転換しました。

◆問われる多賀城市と市教委の見識

多賀城市は、多賀城市立図書館のカードに「Tカード」を導入しました。「Tカード」の

目的は利用者の個人情報を集め購入履歴等を第三者に提供することです。日本共産党市

議団はCCCがプライバシー

権利を侵害するとしている



第1191号  
2019年2月8日

日本共産党  
多賀城市議団

### ◆弁護士による法律相談

- ◆申込 電話で予約して下さい。
- ◆電話 364-3222
- ◆相談日 2月13日(水)  
2月25日(月)
- ◆時間 午後1:30~
- ◆場所 旧阿部福商店となり塩釜県民の会事務所

### ◆議員による暮らしの相談

- 電話
- ・藤原益栄議員 368-6623  
070-6497-6623
- ・佐藤恵子議員 367-0182  
090-2027-9884
- ・戸津川はるみ議員 090-7528-2075
- ・中田さだゆき議員 368-1338  
080-1802-3524
- ・遠藤秋雄 090-3980-6591

日本共産党  
多賀城市議団



遠藤秋雄  
予定候補



中田定行  
市議



戸津川はるみ  
市議



佐藤恵子  
市議

東風城目  
2月4日は立春で今日は北方領土の日。以前も本欄で触れたような気がするが今年の「北方領土の日」はいつにもまして重要な▼安倍首相が、歯舞・色丹の一島返還で平和条約を締結しそうだからである。国際法上定を意味する。従来政府は前2島に「返還・国後」を加え「北方領土四島返還」が方針だったがこれさえ投げ捨てようとしている。そもそも千島列島は明治2島に「返還・国後」を加え「北方領土四島返還」が方針だったがこれさえ投げ捨てようとしている。その後日本は日ロシア領にするかわり全千島が日本領となつた。双方納得すべく平和的に領土を交換・確定したのである。その後日本は日ロ戦争で南樺太を領有した。これは戦争で奪つたものだから当然返すべきものだ。ところが第二次大戦の終戦処理で、南樺太に加え本来日本の領土である千島まで放棄させられることになつた(サンフランシスコ条約第2条C項)▼第二次大戦の連合国側の方針は領土未拡大であったが、これを踏みにじつての処理である。日本共産党は「国後・択捉は千島でないから返せ」という論理ではなく、「全千島返還の要求を」と主張している。堺町の真相は早期の退陣を!